



## NOTA INFORMATIVA MESA TÉCNICA DE OPOSICIONES 12-ABRIL-2018

- En la reunión se realizaron propuestas para reducir el número de plazas ofertadas para la convocatoria de 2018. CO.BAS Canarias expresó su **disconformidad con esta reducción**.
- CO.BAS Canarias pide que se conserve el número total de plazas y si acaso el **escalonamiento** en años de las mismas.
- La petición más inmediata es la puesta en marcha de un sistema de acceso verdaderamente equilibrado, que **no sea eliminatorio**, que mida las capacidades propias del docente y no un examen fundamentalmente memorístico propio de sistemas devaluados.
- CO.BAS Canarias se hizo cargo de presentar la reivindicación del “**Colectivo de Interinos Unidos de Canarias**”, por estar de acuerdo con la misma reivindicación que hace este sindicato y abogar por la estabilidad del profesorado interino.
- La reunión terminó con el acogimiento por parte de la **Consejería** de las diferentes propuestas emplazándonos a una **pronta reunión** donde informarán de las decisiones adoptadas y el resultado de la convocatoria para este año.